
 
 
 
Introdução: Antes de entrar no assunto, gostaria de 
introduzir esse sermão trazendo uma palavra sobre 
Maturidade.  
 
Em Mateus 23, Jesus traçou o perfil dos fariseus, como 
sendo pessoas hipócritas (Gr: Hupocrites), e essa é a 
palavra que língua grega usa para a profissão de ator.  
 
O ator, encena um papel. Ele se apresenta como uma 
pessoa que ele não é.  
O ator atuando, chora só para representar. Ri só para 
representar.   
E quanto melhor for o ator, mais convincente será sua 
atuação.  
 
E Jesus Cristo, na última semana de seu ministério, 
abordou a performance religiosa dos fariseus, que era o 
principal do judaísmo.  
 
Por causa disso, nós cristãos, temos a tendência de já 
enxergar todos os fariseus como pessoas más, falsas, 
ou cheias de preconceito! 
   
Mas os fariseus não eram pessoas más, eles amavam a 
Deus, serviam a Deus, pregavam sobre Deus.  
 
O maior problema é que esse amor e esse serviço foi 
crescendo divorciado dos textos Bíblicos!  
 
Eles tinham tanto respeito pelos mandamentos que 



desenvolveram o que vou chamar aqui de “doutrinas de 
contenção”, que eram regras ainda mais rígidas para 
não correrem o risco de pecar transgredindo o que 
realmente estava escrito!  
 
E aí é que começam os problemas… Porque com o 
passar do tempo, o regimento interno dos fariseus, era 
mais lido do que a Bíblia.  
 
Com o passar do tempo… As doutrinas de contenção 
se tornaram as verdadeiras doutrinas, e cada vez mais 
eles se tornavam seguidores de homens e não de 
Deus.  
 
Jesus chegou a dar um exemplo em Mateus 15, quando 
foi julgado com seus discípulos por não lavar as mãos 
antes de comer (Mt 15:1-9) “Então, vieram de 
Jerusalém a Jesus alguns fariseus e escribas e 
perguntaram: Por que transgridem os teus discípulos a 
tradição dos anciãos? Pois não lavam as mãos, quando 
comem. Ele, porém, lhes respondeu: Por que 
transgredis vós também o mandamento de Deus, por 
causa da vossa tradição? Porque Deus ordenou: Honra 
a teu pai e a tua mãe"; e: Quem maldisser a seu pai ou 
a sua mãe seja punido de morte". Mas vós dizeis: Se 
alguém disser a seu pai ou a sua mãe: É oferta ao 
Senhor aquilo que poderias aproveitar de mim; esse 
jamais honrará a seu pai ou a sua mãe. E, assim, 
invalidastes a palavra de Deus, por causa da vossa 
tradição. Hipócritas! Bem profetizou Isaías a vosso 
respeito, dizendo: Este povo honra-me com os lábios, 
mas o seu coração está longe de mim. E em vão me 
adoram, ensinando doutrinas que são preceitos de 



homens. 
 
A religião gerando regras que não são Bíblicas!  
Gente, isso é mais comum em nosso tempo do que 
imaginamos…  
 
Como vimos, isso acontece quando as pessoas deixam 
de ler a Bíblia e passam a seguir homens e suas 
idéias…  
 
Assim as pessoas começam a proibir o que Deus não 
proíbe e permitir o que Deus não permite.  
E quem escolhe seguir homens, estão em vôo solo, e 
completamente divorciado do amparo das Escrituras!  
 
A religião gerando doutrinas de homens… Isso é mais 
comum do que pensamos, e para falar sobre isso 
vamos à uma lista curta das doutrinas de homens 
atuais.  
 
1- A estética feminina: Cabelo, maquiagem, roupas.  
(1Tm 2:8) “Da mesma sorte, que as mulheres, em traje 
decente, se ataviem com modéstia e bom senso, não 
com cabeleira frisada e com ouro, ou pérolas, ou 
vestuário dispendioso,” O termo grego aí empregado é 
Kosmeo, daí a palavra cosmético.  
(Ez 16:8-14) “Passando eu por junto de ti, vi-te, e eis 
que o teu tempo era tempo de amores; estendi sobre ti 
as abas do meu manto e cobri a tua nudez; dei-te 
juramento e entrei em aliança contigo, diz o SENHOR 
Deus; e passaste a ser minha. Então, te lavei com 
água, e te enxuguei do teu sangue, e te ungi com óleo. 
Também te vesti de roupas bordadas, e te calcei 



com couro da melhor qualidade, e te cingi de linho 
fino, e te cobri de seda. Também te adornei com 
enfeites e te pus braceletes nas mãos e colar à roda 
do teu pescoço. Coloquei-te um pendente no nariz, 
arrecadas nas orelhas e linda coroa na cabeça. 
Assim, foste ornada de ouro e prata; o teu vestido era 
de linho fino, de seda e de bordados; nutriste-te de flor 
de farinha, de mel e azeite; eras formosa em extremo e 
chegaste a ser rainha. Correu a tua fama entre as 
nações, por causa da tua formosura, pois era perfeita, 
por causa da minha glória que eu pusera em ti, diz o 
SENHOR Deus.” 
 
2- Estética masculina: Roupas, barba e bigode.  
Is 50:6 “Ofereci as minhas costas aos que me feriam, e 
as minhas faces aos que me arrancavam a barba; não 
escondi o meu rosto dos que me afrontavam e me 
cuspiam.” Texto que se cumpre em Mt 26:67. 
 
3- Roupas específicas para oficiar. 
 
4- Layout do prédio onde nos reunimos.  
 
 
E agora veja bem… Os irmãos que pensam assim 
amam a Deus.  
Eles servem a Deus.  
Eles são referência de Fé.  
Eles são servos de Jesus.  
 
Mas exageram nas doutrinas de homens.  
Porém, assim como acontecia com os fariseus; a 
intenção é compreensível. 



 
Crente não pode assistir TV.  
Crente não pode jugar bola.  
Crente não pode ouvir música. 
Crente não pode tomar vinho.  
Crente não pode brincar de dominó.  
 
Eu entendo a intenção… E é a melhor, com certeza.  
Só que essas doutrinas são de homens, não de Deus!  
 
 
 
E esses irmãos, de tanto zelo, não conseguem conviver 
com nada que fuja do controle ou da linha se segurança 
que eles criaram.  
 
Foi assim, quando começaram a tocar guitarra e bateria 
na Igreja.  
Foi assim, quando começaram a ouvir rádio.  
Foi assim quando inventaram a televisão.  
Foi assim com a internet.  
Foi assim com cada uma das redes sociais.  
 
É assim hoje, quando algum irmão ou irmã, acessa 
primeiro alguma coisa que até então os cristão não 
acessavam.  
 
Bateram no ICQ… E depois isavam ICQ. 
Condenaram o Orkut… Para depois utilizar o Orkut. 
Fizeram a mesma coisa com o Facebook…  
Fizeram a mesma coisa com o YouTube…  
 
E sabe o que aconteceu?  



Alguns irmãos nossos entraram primeiro… E por isso 
são alvo!  
 
 
Agora está na moda falar da nova heresia chamada 
HiperGraça…  
Hiper graça é a heresia que conforme estão dizendo, as 
Igrejas aceitam entre seus membros pessoas que não 
mudam de vida, e continuam vivendo em pecado, 
porém agora como membros da Igreja.  
 
Então chegou a hora de tratarmos desse tema:  
 
 
1- A GRAÇA É O PLANO DIDÁTICO DE DEUS. 
 
A- Há muita confusão a respeito da Lei de Deus em 
comparação com a Graça.  
Então, nesse primeiro ponto vamos aprofundar nosso 
conhecimento a respeito da Lei de Deus, sua função, e 
sua vigência em nossos dias! 
 
A Lei principal traz 10 pontos:  
 

 1. “Não terás outros deuses diante de mim” (Êxodo 

20:3).   

2. “Não farás para ti imagem de escultura” (Êxodo 

20:4).   

3. “Não tomarás o nome do Senhor teu Deus em vão” 



(Êxodo 20:7). 

4. “Lembra-te do dia do sábado, para o santificar” 

(Êxodo 20:8). 

5.“Honra a teu pai e a tua mãe” ( 20:12).   

6. “Não matarás” (Êxodo 20:13). 

7. “Não adulterarás” (Êxodo 20:14).  

8. “Não furtarás” (Êxodo 20:15). Furtar é uma forma de 

desonestidade. 

9.  “Não dirás falso testemunho contra o teu próximo” 

(Êxodo 20:16).  

10. “Não cobiçarás” (Êxodo 20:17).  

Através de Moisés essa lista é pormenorizada em 613 

outros mandamentos, que tornam impossível a um 

homem cumpri-los!  

 

 



B- Essa realidade transforma a lei em uma questão 

educacional e não apenas funcional!  

Porque a lei em si não tem e nunca teve o poder de 

transformar!  

Veja o que Paulo disse a respeito da serventia da Lei: 

“Que diremos, pois? É a lei pecado? De modo nenhum! 

Mas eu não teria conhecido o pecado, senão por 

intermédio da lei; pois não teria eu conhecido a 

cobiça, se a lei não dissera: Não cobiçarás. Mas o 

pecado, tomando ocasião pelo mandamento, despertou 

em mim toda sorte de concupiscência; porque, sem lei, 

está morto o pecado. Outrora, sem a lei, eu vivia; mas, 

sobrevindo o preceito, reviveu o pecado, e eu morri. E o 

mandamento que me fora para vida, verifiquei que este 

mesmo se me tornou para morte. Porque o pecado, 

prevalecendo-se do mandamento, pelo mesmo 

mandamento, me enganou e me matou.” (Rm 7:7-11). 

Dessa forma, fica claro que o caráter da Lei era 

DIDÁTICO!  

Deus não deixou a Lei esperando que alguém a 

cumprisse em sua totalidade, porque Ele já sabia que 



nossa natureza não seria compatível… Mas a Lei 

veio para demonstrar o caráter ilibado de Deus, e a 

partir dela, revelar em nós a verdade de que nós 

precisamos de ajuda!  

 

C- A seguir eu deixo alguns textos para reforçar o real 

significado e a função da Lei de Deus!  

A Lei nunca aperfeiçoou coisa alguma!  

“(pois a lei nunca aperfeiçoou coisa alguma), e, por 
outro lado, se introduz esperança superior, pela qual 
nos chegamos a Deus.” (Hb 7:19) 
 
A lei serve para apontar o quanto somos pecadores!  
“visto que ninguém será justificado diante dele por 
obras da lei, em razão de que pela lei vem o pleno 
conhecimento do pecado.” (Rm 3:20) 
 
A Lei serve para mostrar nossa impotência, nossa 
queda, e o quanto somos falhos, por isso 
precisamos de ajuda! 
“Mas agora, sem lei, se manifestou a justiça de Deus 
testemunhada pela lei e pelos profetas; justiça de Deus 
mediante a fé em Jesus Cristo, para todos [e sobre 
todos] os que crêem; porque não há distinção, pois 
todos pecaram e carecem da glória de Deus, sendo 
justificados gratuitamente, por sua graça, mediante 



a redenção que há em Cristo Jesus, a quem Deus 
propôs, no seu sangue, como propiciação, mediante 
a fé, para manifestar a sua justiça, por ter Deus, na sua 
tolerância, deixado impunes os pecados anteriormente 
cometidos; tendo em vista a manifestação da sua justiça 
no tempo presente, para ele mesmo ser justo e o 
justificador daquele que tem fé em Jesus. Onde, pois, a 
jactância? Foi de todo excluída. Por que lei? Das 
obras? Não; pelo contrário, pela lei da fé. 
Concluímos, pois, que o homem é justificado pela 
fé, independentemente das obras da lei.” (Rm 
3:21-28) 
 
Nenhum homem foi ou poderá ser justificado pelas 
obras da Lei!  
“Todos quantos, pois, são das obras da lei estão 
debaixo de maldição; porque está escrito: Maldito todo 
aquele que não permanece em todas as coisas escritas 
no Livro da lei, para praticá-las. E é evidente que, pela 
lei, ninguém é justificado diante de Deus, porque o 
justo viverá pela fé. Ora, a lei não procede de fé, 
mas: Aquele que observar os seus preceitos por 
eles viverá. Cristo nos resgatou da maldição da lei, 
fazendo-se ele próprio maldição em nosso lugar 
(porque está escrito: Maldito todo aquele que for 
pendurado em madeiro), para que a bênção de Abraão 
chegasse aos gentios, em Jesus Cristo, a fim de que 
recebêssemos, pela fé, o Espírito prometido. (Gl 
3:10-14) 
 
 
E finalmente, a Lei nos serviu de guia para 
chegarmos até uma solução verdadeira!  



“Mas, antes que viesse a fé, estávamos sob a tutela da 
lei e nela encerrados, para essa fé que, de futuro, 
haveria de revelar-se. De maneira que a lei nos serviu 
de aio para nos conduzir a Cristo, a fim de que 
fôssemos justificados por fé. Mas, tendo vindo a fé, já 
não permanecemos subordinados ao aio. Pois todos 
vós sois filhos de Deus mediante a fé em Cristo Jesus; 
porque todos quantos fostes batizados em Cristo de 
Cristo vos revestistes.” (Gl 3:23-27) 
 
Fica muito claro que o papel da Lei era nos 
conscientizar do nosso pecado! 
O papel da Lei era nos mostrar os altos padrões de 
Deus ao mesmo tempo que nos mostra os nossos 
baixos padrões!  
 
 
D- Fica claro nesses textos que a Lei de Deus, veio 
revelar a impotência do homem no âmbito moral!  
 
O fato é que a Lei veio para nos humilhar…  
Ela vai para nos abater…  
 
Ela veio para nos mostrar que nossa moral é baixa, e 
que sozinhos não temos e nunca teremos a atenção de 
Deus!  
 
Por isso, Jesus Cristo não nasceu no Éden!  
 
Porque Adão e Eva não entenderiam o conceito de 
redenção! 
 
Eles precisavam conviver com o pecado pra ver o 



quanto a natureza caída podia se afastar de Deus… 
 
Eles precisavam conviver com a escolha que 
fizeram!  
 
Era preciso que eles formassem famílias… 
Era preciso que eles formassem cidades… 
Era preciso que eles verificassem de forma empírica no 
dia-a-dia que o sistema humano por mais bem 
intencionado que seja, não tem moral, não tem 
dignidade, não tem condições de se manter de forma 
pura…  
 
Em outras palavras, era preciso que eles 
convivessem tentando se manter puros lendo uma 
lei que é santa, porém era tão santa quando 
inatingível, porque por mais que tentavam e tentavam, 
eles esbarravam em uma realidade: QUE TODOS 
SOMOS PECADORES, CAÍDOS E IMORAIS!  
 
Por isso Deus esperou que um sistema religioso 
surgisse com base em Seus mandamentos! 
 
Por isso Deus esperou que uma nação se levantasse, 
para propagar Sua Palavra de Seus mandamentos 
inatingíveis!  
 
Por isso Deus esperou que essa nação levantasse um 
Templo para proclamar Deus!  
 
Por isso Deus esperou que essa nação caísse por 
causa dos seus próprios pecados previstos nos 
mandamentos… Para que chegasse o tempo, em que 



ficasse claro que sozinho o homem não passa pelo 
crivo de Deus!  
 
Para que ficasse claro, que você pode até tentar… 
Mas você vai cair!  
Para que ficasse óbvio, que você pode até pregar… 
Mas sozinho você não consegue!  
Para que ficasse claro, que você precisa de ajuda…  
Precisava ficar claro que você precisa de mais de 
um advogado! 
Você precisa de um SALVADOR!  
 
A Lei não veio para que você se sentisse potente por 
cumpri-la…  
Mas ela veio para que eu e você nos sentíssemos 
impotentes por não conseguir atender a 10 coisas 
básicas como Deus realmente exige!  
 
A Lei veio para que os homens reconhecessem sua 
impotência e clamassem por ajuda!  
 
E aí é que se explica, porque Deus demorou tanto 
para enviar Seu filho, já que a Bíblia diz que Jesus já 
era o cordeiro desde a fundação do mundo…  
 
Mas esse cordeiro precisava do momento certo para 
surgir… 
 
Porque a Luz do Evangelho se torna mais eficaz 
tendo como pano de fundo a escuridão do pecado 
do homem!  
(Nunca se esqueça disso quando você for pregar!) 
 



 
“vindo, porém, a plenitude do tempo, Deus enviou seu 
Filho, nascido de mulher, nascido sob a lei, para 
resgatar os que estavam sob a lei, a fim de que 
recebêssemos a adoção de filhos. E, porque vós sois 
filhos, enviou Deus ao nosso coração o Espírito de seu 
Filho, que clama: Aba, Pai! De sorte que já não és 
escravo, porém filho; e, sendo filho, também herdeiro 
por Deus.”  
(Gl 4:4-7) 
 
 
 
 
2- A GRAÇA DE DEUS NÃO TEM CRITÉRIOS!  
 
A- Sabe porque a Graça de Deus é um escândalo?  
PORQUE DEUS NÃO MORALIZOU A GRAÇA!  
 
A Graça de Deus não tem critérios… PORQUE EM 
CRISTO, DEUS ESTÁ SALVANDO QUALQUER UM!  
 
ESSA É A MAIOR NOTÍCIA DA GRAÇA!  
Diga para as pessoas que você conhece: Tenho uma 
notícia maravilhosa pra te contar: Deus me salvou… E 
sabe o que isso significa? Que Ele está salvando 
qualquer um!  
 
Deus não estabeleceu critérios para oferecer Sua 
Graça: É para qualquer um!  
 
Sem critérios…  
Sem peneira…  



Sem pré-requisitos… 
Sem letrinhas miúdas…  
 
Porque Deus é representado no Pai do Pródigo, que 
está com tudo preparado para a chegada do filho que 
está no chiqueiro!  
 
E quando esse filho resolver voltar, não haverão 
perguntas, só festa!  
 
 
B- Deus é esse Pai, que aguarda a decisão do filho de 
voltar, e que já preparou o novilho cevado… E o Anel de 
filho… E os calçados, e as roupas… E a Playlist com as 
músicas preferidas… E o quarto do filho…  
E que quando o filho decidir voltar, será recebido com 
um abraço e um beijo no pescoço!  
 
 
C- Deus é esse Pai, que quando o filho volta do 
pecado… O filho vem cabisbaixo porque entende o que 
ele fez, e onde ele estava momentos antes, por isso o 
filho vem envergonhado, e propõe ao Pai, que o trate 
como um funcionário diarista… MAS ESSE PAI, não vai 
fazer isso, porque no coração Dele, não há vaga para 
um funcionário, só há vaga para FILHO!  
 
 
D- Deus é esse Pai, que prepara uma festa caríssima, 
para receber um filho que ontem mesmo estava dentro 
do chiqueiro…  
 
 



E- Deus é esse Pai, que abraça e beija o filho que está 
com hálito de pinga…  
 
Deus é esse Pai, que recebe o pornógrafo, o viciado 
em cocaína, o bandido, o marginal, o ladrão, o adúltero, 
o mentiroso, a adúltera, o vagabundo, a vagabunda, os 
pródigos, as prostitutas, os crentes meia tigela, os 
falsos…  
 
 
F- Esse é o escândalo da Graça, que recebe homens 
e mulheres perdidos, como se fossem dignos…  
 
Esse é o escândalo da Graça, que Consagra a pastor, 
um homem que anteontem estava blasfemando contra 
Cristo… Mas agora, está sendo chamado para o 
ministério pastoral!  
 
Lc 15:22-24 
“O pai, porém, disse aos seus servos: Trazei 
depressa a melhor roupa, vesti-o, ponde-lhe um anel 
no dedo e sandálias nos pés; trazei também e matai 
o novilho cevado. Comamos e regozijemo-nos, 
porque este meu filho estava morto e reviveu, 
estava perdido e foi achado. E começaram a 
regozijar-se.” 
 
 
 
 
 
 
3- DEUS ESTÁ ADOTANDO FILHOS E FILHAS E TEM 



UMA VAGA PRA VOCÊ!  
 
A- O que acontece na Cruz?  
NA CRUZ, NOS TORNAMOS FILHOS DE DEUS POR 
ADOÇÃO!  
 
A primeira vez que li esse lance de adoção, eu fiquei 
meio sem entender…  
Mas comece a pensar comigo:  
 
 
Um pai, pode ter um filho natural indesejado… 
Mas nunca um filho adotivo!  
Adoção requer vontade ativa…  
 
Um pai, pode ter um filho natural desejado, mas não 
amado… Algumas síndromes até explicam esse 
comportamento...  
Mas isso não acontece com um filho adotivo!   
 
Um pai, pode ter um filho natural desejado, amado, 
mas não planejado… 
Adoção requer planejamento… 
 
Um pai, pode ter um filho natural desejado, amado, 
planejado mas sem estrutura, mas um filho adotivo 
requer condições!  
 
Preste atenção aqui: Condições - Planejamento - 
Desejo - Amor…  
 
Esses pilares descrevem o amor de Deus ao nos adotar 
como filhos! 



 
Não temos Seu DNA…  
Não temos seu caráter ativo em Nós…  
Se quisermos nos parecer com Ele, precisamos 
imitá-LO! 
 
Mas temos Seu AMOR INCONDICIONAL! 
Porque Ele nos escolheu!  
 
 
Deus planejou sua adoção (1Pe 1:18). 
Ele planejou tudo antes de dizer “Haja Luz” 
 
Deus planejou tudo antes tudo!  
Deus preparou tudo para ter você como filho Adotivo 
agora!  
 
A queda de Adão, o chamado de Abraão, a escravidão 
no Egito, o Êxodo, a caminhada naquele deserto, a 
queda daquele povo, e entrada em Canaã, a acensão 
da monarquia, a construção e a queda do templo de 
Jerusalém… 
 
Gente tudo isso fez parte de um plano maior…  
Muito maior do que apenas salvar uma família, ou 
uma descendência, uma nação, ou uma cultura…  
 
Na Cruz, o amor de Deus transborda até os confins da 
terra, e a possibilidade de adoção chegou aos quatro 
cantos no mundo!  
 
E agora você pode ser adotado por Deus, e você 
também pode chamá-Lo de Aba!  



 
E talvez você só esteja entendendo isso agora!  
 
Alguns filhos adotivos ficam muito chateados ao 
descobrirem a adoção! 
 
Quando na realidade deveria ser o contrário…  
O adotado deveria cair de joelhos, agradecendo aos 
pais…  
 
Porque qual era a perspectiva deles se não fosse a 
adoção? 
Onde você estaria agora?  
Como estaria seu coração agora?  
 
E nós, os filhos de Deus por adoção… Podemos cair de 
joelhos, e adorar Aquele que nos adotou com filhos! 
[Glória a Deus!]  
 
Veja bem, hoje nós gastamos um tempo estudando 
sobre a história da Lei, a necessidade da Cruz…  
 
Aprendemos sobre o caminho da Graça desde Adão até 
a cruz…  
Aprendemos que somos filhos adotivos de Deus… 
Aprendemos que existe vontade ativa na adoção… 
Aprendemos que existe amor incondicional na 
adoção… 
Aprendemos que existe planejamento de Deus na 
adoção… 
 
Mas a verdade é que depois de sermos adotados, 
nós continuamos sendo pecadores!  



 
MAS EXISTE GRAÇA DEPOIS DA CRUZ!  
GRAÇA DEPOIS DA GRAÇA!  
 
 
B- Mesmo depois de você se tornar um obreiro, você 
continua sendo um pecador!  
 
Mesmo depois de você se tornar um pastor, um líder… 
Você continua sendo pecador!  
 
E o que isso significa?  
 
Significa que depois da Graça manifesta, continuamos 
necessitando de Graça!  
 
Graça depois da Graça…  
 
 
 
C- Judas não acreditou que houvesse Graça depois da 
Cruz!  
 
E esse foi o maior problema desse homem que se 
tornou um desgraçado para sempre!  
 
Até a Cruz, é a história de Deus por você…  
Mas Depois da Cruz, começa a história de Deus COM 
você!  
 

Esse é o ponto: EXISTE SIM GRAÇA DEPOIS DA 
CRUZ!  

 



 
 
D- Jesus Cristo poderia ter ressuscitado e subido direto 
para o céu no domingo pela manhã…  
 
Mas ao invés disso: Ele anda com os discípulos!  
Ele come com os discípulos… 
Ele fala com os discípulos… 
Ele instrui os discípulos…  
 
Ele fala a discípulos medrosos depois da Cruz. 
Você já sentiu medo? 
 
Ele restaura a falta de fé de Tomé, depois da Cruz! 
Você já duvidou mesmo depois de ser discípulo?  
 
Ele consagra pastor depois da Cruz! 
Pedro havia negado, desviado e desistido, e Jesus 
mostra que existe Graça depois da Cruz!  
 
 
 
E- Porque Ele não fez isso antes?  
 
PORQUE VOCÊ PRECISAVA SABER QUE DEPOIS 
DA CRUZ, A GRAÇA CONTINUA DISPONÍVEL!  
 
DEPOIS DA CRUZ A CRAÇA SE TORNA O PADRÃO 
DE RELACIONAMENTO ENTRE CRISTO E OS 
DISCÍPULOS!  
 
 
 



F- Você já errou depois de se tornar um discípulo de 
Jesus?  
Eu já!  
 
Então preste atenção:  
▪ Existe Graça depois da Cruz! 
▪ Existe consagração depois do erro!  
▪ Existe honra depois da desgraça! 
▪ Existe Graça depois da Graça…  
▪ Existe graça depois da Cruz para discípulos assim 

como Pedro, ou assim como nós! 
 
Existe Graça transformadora depois da Cruz!  
▪ Que transforma David no maior monarca!  
▪ Que transforma Pedro no maior pastor!  
▪ Que transforma o Gadareno em um grande pregador! 
▪ Que transforma Paulo no grande apóstolo dos 

Gentios!  
 
Existe graça capaz de escrever uma grande história 
depois de uma grande tragédia!  
 
Você pode se render a essa Graça agora! 
 
[Deus seja louvado!] 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


